

化 学 部

現部長 田中 埠
前部長 藤山 聖矢
顧問 小川 清先生

私達化学部は、現在二年生六人、一年生十一人で活動しています。活動日は月、水、金の三日、二階の一年五組前の化学教室で実験、研究を中心に楽しく活動しています。

今年は、理科研究発表大会へ向けての実験内容を新しくして実験データをとることを中心、部員個人で実験を考え、自らの化学への興味を深めています。

化学部としては、学校祭で来て下さった方々に実験を披露したり、サイバルで一月に行われている「サイエンスボランティア」に参加して子供達にスライム作りを通して科学に関心を持つてもらえるような活動をしています。

今年は北海道大学名誉教授である鈴木章氏がノーベル化学賞を授賞し、化学への関心が高まつた年となりました。化学は実験が中心ですが、実験には実験器具の使い方をしつかりと理解した上で何のための操作かを考えていくことが必要です。教科書等に書かれていることをただ見るだけではなく実際に実験をしてみることで興味を深めることができます。興味がある人は是非一度化学教室に足を運んでみてください。

最後に藤山先輩、佐藤先輩、水垂先輩、化学の実験だけでなく、様々なことを優しく明るく教えていただけ、本当に楽しく部活に通うことができました。お世話になりました。大好きです。

